

Sambangi Bengkel Cat Mobil, Babinsa Sampaikan Himbauan Berupa Pesan Kamtibmas.

Muhammad Makruf - DEMAK.UPDATES.CO.ID

Oct 4, 2023 - 07:24



Serda Muhammad Fadholi menyampaikan himbauan tentang Kamtibmas seperti mengajak pemilik bengkel untuk turut bersama-sama membantu TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di lingkungannya masing-masing.

Fadholi melaksanakan kegiatan sambang ke Bengkel cat mobil dalam rangka menjalin keakraban dan kedekatan dengan masyarakat yang berlokasi di Dukuh Gading Rt 04 Rw 02 Desa Candisari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Rabu (04/10/2023).

Dalam kesempatan tersebut Serda Muhammad Fadholi menyampaikan himbauan tentang Kamtibmas seperti mengajak pemilik bengkel untuk turut bersama-sama membantu TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di lingkungannya masing-masing.

Tidak hanya itu Babinsa juga menghimbau kepada pemilik bengkel agar lebih waspada dan berhati-hati karena banyak pelaku kejahatan yang menggunakan kesempatan untuk memuluskan hasil kejahatannya dengan merubah warna Cat atau mengurangi sebagian dari spekter kendaraanya dengan melalui jasa bengkel. Pesan Serda Muhammad Fadholi.

Danramil 12/Mranggen Kaptan Inf Tulodo menyampaikan agar anggota Koramil 12/Mranggen untuk terus melaksanakan kegiatan sambang ke instansi pemerintahan, obyek vital, tempat keramaian maupun Pemukiman warga masyarakat dan elemen masyarakat lain dan mengajak bersama sama untuk menjaga situasi Kamtibmas di sekitar aman dan kondusif.

Babinsa juga menambahkan kepada pemilik bengkel serta mekanik di bengkel tersebut untuk tidak membeli suku cadang/spart part yang tidak jelas asal usulnya serta untuk menolak apabila ada warga masyarakat yang ingin memasang knalpot racing/brong karena knalpot brong akan mengganggu ketertiban dan menimbulkan kebisingan dilingkungan.

Mendengar himbauan Kamtibmas yang disampaikan Babinsa tersebut pemilik bengkel menyampaikan rasa terimakasih kepada Babinsa serta akan menyampaikan dan melaporkan apabila melihat dan mengetahui hal-hal yang mencurigakan di bengkel kami kepada Petugas Babinsa, Ucapnya. (Pendim0716).